
   

Protokoll der DV von SwissVolley Region Wallis/Valais vom 24. August 2022 in 
Siders

Der Präsident Philippe Bernard eröffnet die Delegiertenversammlung der SVRW um 19:42 Uhr und dankt allen 

anwesenden Mitgliedern, Gästen und Vorstandsmitgliedern.

- Der Präsident begrüßt insbesondere die Anwesenheit von :

- Herr Hominal Bernard, Vizepräsident des Zentralvorstands von SwissVolley

- Herr Balduzzi Luca von SwissVolley

- Herr Bruchez Serge Ehrenmitglied von SVRW

- Herr Fumeaux Dionys Ehrenmitglied von SVRW

- Herr Bertchold Christian Ehrenmitglied von SVRW

- Frau Fellay Nathalie Organisatorin des französischsprachigen Mini-Volley Wallis

- Herr Fellay Xavier Organisator des französischsprachigen Mini-Volley Wallis

- Frau Berchtold Julia Co-Organisator des deutschsprachigen Mini-Volley Wallis

- Frau Ruppen Anja Co-Organisator des deutschsprachigen Mini-Volley Wallis

- Herr Barretto Souza Trainer der Gruppe GER Französischsprachig

- Herr Peytchev Alexandre Trainer der Gruppe GER Deutschsprachig

- Frau Constantin Yasmina neue Co-Leiterin des Volley-Détente

- Frau Meylan Régine neue Co-Leiterin des Volley-Détente

Dieses Jahr wird die Übersetzung der DV von Frau Meichtry Solange vorgenommen und das Protokoll der DV wird 

von Herrn Moustache Danny verfasst und übersetzt.

Tagesordnung: 

1. Unterschreiben der Präsenzliste und Verteilen der Stimmzettel 
2. Wahl der Stimmenzähler 
3. Annahme des Protokolls der letzten Delegiertenversammlung 
4. Annahme der Jahresberichte der Präsidenten 

- des Kantonal-Komitees
- der Meisterschaftskommission 
- der regionalen Schiedsrichterkommission 
- der Nachwuchskommission 
- der Kommission Beach Volley 
- der Kommission Volley Détente 

5. Jahresrechnung 
6. Revisorenbericht und Annahme der Jahresrechnung 
7. Aufnahmen, Austritte und Ausschlüsse 
8. Präsentation der Organisation der nächsten Meisterschaft 
9. Präsentation des Programms und der Projekte der zukünftigen Nachwuchsförderung 
10. Festsetzung des Jahresbeitrages, der Eintritts- und Einschreibegebühren für die Meisterschaft 
11. Vorschlag und Annahme des Budgets für das folgende Vereinsjahr 
12. Wahl des Kantonalkomitees 
13. Ernennung 

- des Präsidenten des Kantonalkomitees 
- des Präsidenten der Meisterschaftskommission 
- der Revisoren 
- der Ehrenmitglieder 

14. Individuelle Anträge 
15. Anpassung und Annahme der Statuten 
16. Verschiedenes 
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Die Einladung und die Tagesordnung wurden innerhalb der in den Statuten festgelegten Fristen versandt.

 Die Tagesordnung wird somit angenommen.

1) Unterschreiben der Präsenzliste und Verteilen der Stimmzettel
- Anzahl der eingeladenen Vereine: 25 

- Anzahl der entschuldigten Clubs: 3

- Anzahl der nicht anwesenden Clubs: 1

- Anzahl der Stimmen: 39 Mehrheit ½ ist 20

Mehrheit 2/3 ist 27

Die folgenden Personen sind entschuldig: 

- Herr Favre Frédéric Président Conseiller d’Etat

- Herr Berthod Pierre Président de la Ville de Sion

- Frau In-Albon Rosina Membre d’Honneur

- Frau Keller Céline Co-Organisateur du Mini-Volley Valais germanophone

- Herr Jirillo Grégoire de la Commission du Fonds du Sport

- Frau Kummer Jelena Co-Organisateur du Mini-Volley Valais germanophone

Sowie die folgenden Vereine: 

- VBC Monthey

- VBC Flanthey-Lens

- VBC Massongex

- VBC Lalden

-

2) Wahl der Stimmenzähler

Die designierten Stimmenzähler sind: VBC Bramois und VBC Naters

 Sie werden per Applaus bestätigt.

3) Annahme des Protokolls der letzten Delegiertenversammlung

Das Protokoll der DV 2020/2021 wurde vorab auf die Website gestellt und alle Clubs wurden aufgefordert, es

zu lesen.

 Niemand bittet um die Lesung.

- Wer nimmt das Protokoll 2020-2021 an?

 Das Protokoll wird einstimmig angenommen.

4) Annahme der Jahresberichte der Präsidenten

Die Jahresberichte wurden vorab auf die Website gestellt und alle Clubs wurden eingeladen, sie zu lesen.

- Kein Mitglied des Komitees möchte zu seinem Bericht sprechen

 Die Berichte werden einstimmig angenommen
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5) Jahresrechnung

- Der Präsident übergibt das Wort an unseren Kassierer Herrn Schnidrig Paul.

- Paul entschuldigt sich für den Druck des falschen Blattes.

- Es gab keine Meisterschaften, der Lohn des Sekretariats wurde im Februar eingestellt und das Kantonal-

Komitee hat mehr Aufgaben übernommen.

- Das Geschäftsjahr wird mit einem Verlust von CHF 14'120.05 abgeschlossen.

- Paul weist darauf hin, dass wir dank SwissVolley gut abgeschnitten haben.

- Paul präsentiert die Bilanz sowie die ER (Erfolgsrechnung)

- VBC Martigny fragt, ob eine vollständige Finanzprüfung durchgeführt werden sollte, da die Finanzen von 

einem Treuhänder eingeschränkt kontrolliert werden kann.

Paul fragt die Delegierten ob er sie es wünschen, aber er erwähnt, dass es höheren Kosten verursachen 

wird. 

 Die DV lehnt eine erweiterten Finanzprüfung ab

6) Revisorenbericht und Annahme der Jahresrechnung

Le VBC Nendaz liest den Bericht der Fiduciaire Dini & Associés 

 Die Jahresrechnung und der Bericht der Revisoren werden einstimmig angenommen

7) Aufnahmen, Austritte und Ausschlüsse

- Wir haben den Austritt von zwei Vereinen erhalten:

VBC Monthey und VBC Massongex

- Wir haben zwei Neuaufnahmen:

VBC Saint-Maurice und VBC Salvan – Le Luisin.

- Wir bleiben in dieser Saison bei 25 Clubs.
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8) Präsentation der Organisation der nächsten Meisterschaft

- Der Präsident äussert sich über die versandte E-Mail, die alle Vereine bekommen haben (die Situation 

bezüglich der Schiedsrichter und der Juniorenausbildung). Er fordert die Clubs auf, ihre Verantwortung 

zu übernehmen. Um dies zu tun, wird am 6. September 2022 um 19 Uhr eine Meisterschaftssitzung 

stattfinden, um Lösungen zu finden.

- Mehrere Clubs merken an, dass dies heute Abend geklärt werden könnte, anstatt ein nächstes Mal 

wiederzukommen. Der Präsident verneint dies.

- VBC Sion fragt, warum man nicht eine Arbeitsgruppe für so ein Thema einrichten könnte. Diese würde 

der DV einen Vorschlag unterbreiten, anstatt 30 Personen anreisen zu lassen. Der Präsident antwortet, 

dass er seit sechs Jahren eine Arbeitsgruppe haben möchte, aber niemand ist motiviert. Die Clubs 

müssten mitmachen.

- VBC Fully bittet darum, die Ideen vor der Sitzung einzureichen, damit man sich vorbereiten kann. 

- Der Präsident schlägt vor, dass alle Clubs ihre Vorschläge bis zum 31. August 2022 einreichen. Am 2. 

September wird das Kantonal-Komitee sein Feedback geben.

Der Präsident übergibt das Wort an Daniel Ferrazzi für die Präsentation des Mini-Volleyball-Reglements.

- VBC Ried-Brig hat die Regeln durchgemacht und versteht die erhaltenen Entschuldigungen. Er fragt, 

warum man nicht einen zweiten Tag mit idealerweise 6 Mannschaften im Finale macht und die 

Verteilung proportional zu den Regionen macht. Dieser Vorschlag wird vom VBC Visp unterstützt.

- VBC Naters fragt, ob es in dieser Saison U11 geben wird. Daniel antwortet, dass die U11-Kategorie Kids 

Volley ist.

- VBC Ried-Brig fragt, ob für die Walliser Finalspiele gemischte Teams akzeptiert werden. Daniel antwortet 

ja.

Der Präsident übergibt das Wort an Alexandre Revaz

- Alexandre Revaz stellt die Neuerungen im VolleyManager vor.

- Er erinnert daran, dass jeder (Lizenznehmer, Schiedsrichter und Trainer) mit einer E-Mail-Adresse im 

VolleyManager erfasst sein muss. Er erinnert daran, dass man die gleiche E-Mail nicht zweimal für 

mehrere Personen eingeben darf, da sie sonst nicht verschickt wird.

Er bittet die Clubs, die bevorzugten Räume einzugeben.

Es wird keine Papierlizenz mit dem Foto mehr geben. Dazu müssen Sie die Mannschaftslisten über 

VolleyManager ausdrucken und die Spieler bitten, einen Ausweis mitzubringen.

- Die Walliser Cupfinals 2027 finden statt in Fully

9) Präsentation des Programms und der Projekte der zukünftigen Nachwuchsförderung

- Der Präsident übergibt das Wort an Daniel Ferrazzi

- VBC Visp fragt, warum das Budget alle Regionen umfasst. Daniel antwortet, dass im Unterwallis mehr 

Kosten anfallen, da es sich um zwei Standorte handelt. (Grône et Orsières).

- VBC Visp fragt, ob die Möglichkeit steht, alles in einem einzigen Zentrum zu machen. Daniel antwortet, 

dass die Jugendlichen die Wahl des Ausbildungszentrums haben.

10) Festsetzung des Jahresbeitrages, der Eintritts- und Einschreibegebühren für die Meisterschaft

- Das Kantonal-Komitee schlägt der DV vor, die Beiträge trotz des Defizits nicht zu erhöhen.

 Die Erhöhungen werden einstimmig angenommen.
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11) Vorschlag und Annahme des Budgets für das folgende Vereinsjahr

- Der Präsident übergibt das Wort an Paul Schnidrig

- Paul stellt den ausgeglichenen Budget 2022-2023 vor, der sich hauptsächlich auf dem des Vorjahres 

basiert.

 Das Budget wird einstimmig angenommen.
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12) Wahl des Kantonal-Komitees

- Das Kantonal-Komitee hat die Rücktritte von Christian Fontana und Selima Mezghani erhalten. Der 

Vorstand dankt ihnen für ihr Engagement.

- Die folgenden Mitglieder sind damit einverstanden, ihre Arbeit fortzusetzen, d. h.:

Nicole Cina, Paul Schnidrig, Daniel Ferrazzi et Philippe Bernard.

M. Danny Moustache hat uns mitgeteilt, dass er dem Komitee beitreten möchte.

Mme Yasmina Constantin ersetzt Christian Fontana.

- Alexandre Revaz für die Meisterschaft und Alexandre Peytchev für BeachVolleyball setzen ihre Aufgaben 

als bezahlte Personen fort.

- Der Präsident fragt, ob es Personen gibt, die motiviert sind, dem Kantonal-Komitee beizutreten?

 Niemand

- Wie in der letzten Saison werden die Mitglieder für ihre Aufgaben entschädigt.

 Der Vorstand wird einstimmig gewählt

13) Ernennung

- Philippe Bernard, Präsidenz

- Paul Schnidrig, Vizepräsident und Schatzmeister

- Nicole Cina, Präsidentin CRA

- Daniel Ferrazzi, Nachwuchsförderung und Trainerausbildung

- Yasmina Constantin Präsidentin du Volley détente 

- Danny Moustache Sekretariat

- Alexandre Revaz Verantwortlicher für alle Walliser Wettbewerbe (bezahlt)

- Alexandre Peytchev Beach-Volleyball-Verantwortlicher (bezahlt)

- Der Präsident nimmt seine Amtszeit an, wird aber keine dritte Amtszeit antreten.

 Der Vorstand wird einstimmig gewählt

- Wahl der Rechnungsprüfer

- Die Fiduciaire Dini & Associés ist in seiner Funktion als Prüfer einverstanden weiterzumachen.

 Die Fiduciaire Dini & Associés wird in seinem Amt bestätigt.

- Ernennung von Ehrenmitgliedern

- Das Kantonal-Komitee hat für dieses Jahr niemanden vorzuschlagen.

14) Individuelle Anträge

- In diesem Jahr erhielten wir zwei Vorschläge vom VBC Visp.

1) Vereinfachter Matchblatt in allen Ligen

2) 1 einziger Schiedsrichter für die zweite Liga

 Diese Vorschläge werden in der Sitzung am 6. September diskutiert.
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15) Anpassung und Annahme der Statuten

- Der Präsident schlägt vor, dass alle Statuten angeschaut werden soll und alles auf einmal abgestimmt 

werden soll.

 Vorschlag angenommen

- Der grösste Teil der Änderungen sind Textformulierungen oder leichte Modifikationen, ausser vielleicht

- Art. 19 : das Kantonal-Komitee bittet, dass die Einladung zur DV per E-Mail verschicken werden kann.

- Art. 30 Änderung einer bestimmten Zuständigkeit des KK.

- Das Kantonal-Komitee schlägt hingegen vor, zwei neue Artikel 35 und 36 über den Beschwerdeweg 

einzufügen.

- VBC Visp kommt auf Art. 30 zurück und fragt, ob die 20 % der Einnahmen im Geschäftsjahr sich auf den 

gesamten Betrag bezieht, einschliesslich der Beträge, die der Nachwuchsförderung zugewiesen wurden? 

Paul antwortet, dass dies ein Schutzschild ist und der Betrag, der der Nachwuchsförderung zugewiesen 

wird, nicht berührt wird.

- VBC Orsières teilt mit, dass die Formulierung in Art. 30 das Recht gibt, auch die Einnahmen der 

Nachwuchsförderung zu nehmen. 

- VBC Derborence fragt, ob die beiden bezahlten Personen auch zum Mindestanzahl des Kantonal-

Komitees gehören (7 Mitgliedern). Der Präsident antwortet mit Ja.

- Wir kommen zur Abstimmung: Wer ist für die Änderungen der Satzung 22

Es braucht 2/3 der Stimmen Wer sich weigert 0

Um akzeptiert zu werden Enthaltung 1

 Die Änderungen werden akzeptiert

- Sie werden innerhalb von zwei Tagen auf die Website gestellt.

- Auslosung der Rekurskommission

- Die Vereine sind: VBC Savièse, VBC Visp, VBC Goms, VBC Naters, VBC Salvan-Le luisin

16) Verschiedenes

- Der Präsident übergibt das Wort an Herrn Hominal Bernard Vizepräsident des Zentral-Komitees von 

SwissVolley, um uns eine Botschaft von SwissVolley zu überbringen.

- Der Präsident übergibt das Wort an Herrn Balduzzi Luca, Chef Vereins- und Verbandsentwicklung / 

Breitensport, um uns eine Botschaft zu übermitteln.

Die Sitzung wird um 23h02 beendet.
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